



**UNIVERSITAS ESA UNGGUL
FAKULTAS ILMU-ILMU KESEHATAN
PROGRAM STUDI KESEHATAN MASYARAKAT
PEMINATAN MANAJEMEN RUMAH SAKIT
Skripsi, September 2014**

MESI RYANI SIHALOHO

**Hubungan Peranan Dokter Dengan Kelengkapan Resume Medis Pasien
Rawat Inap Di Rumah Sakit Sint Carolus Jakarta**

VI Bab, 89 Halaman, 17 Tabel, 3 Gambar, 7 Grafik, 3 lampiran

ABSTRAK

Resume medis sebagai bagian yang ada di dalam rekam medis semestinya berisi rangkuman dari perawatan dan keadaan pasien selama dirawat di rumah sakit sampai keluar, dan mempunyai potensi untuk menjadi sumberinformasi yang berguna bagi dokter-dokter yang bersangkutan. Ketidaklengkapan suatu berkas rekam medis akan menimbulkan sejumlah dampak seperti pembuatan laporan intern dan ekstern yang terlambat, dan riwayat penyakit pasien yang tidak lengkap. Resume medis yang belum diisi dengan lengkap oleh dokter sebanyak $\pm 72\%$ yang seharusnya kelengkapan isi resume medis 100%. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui hubungan antara peranan dokter dengan kelengkapan isi resume medis di rumah sakit Sint Carolus Jakarta. Metode yang digunakan adalah *cross sectional*. Dimensi kelengkapan resume medis meliputi mengisi identitas pasien, membuat diagnosis, pemeriksaan fisik, tindakan/ anjuran, membubuhkan nama dan tanda tangan dokter yang merawat yang diukur menggunakan kuesioner. Populasi dalam penelitian ini adalah para dokter di Rumah Sakit Sint Carolus, sedangkan sampel yang diambil adalah seluruh populasi yang ada di rumah sakit tersebut yaitu 30 responden. Analisa data menggunakan *pearson product moment correlation*. Rata-rata umur responden 30-40 tahun (76,6%) dan >40 tahun (23,4%), dengan jenis kelamin responden laki-laki lebih banyak (63,3%) dibanding perempuan (36,7%). Dari hasil analisis dengan rumus uji t dengan taraf kesalahan 5% uji 2 pihak dengan $n=30$ diperoleh t tabel sebesar 0,361 dan t hitung sebesar 2,126 atau dengan kata lain $2,126 > 0,361$. Sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima artinya ada hubungan signifikan antara peranan dokter dengan kelengkapan isi resume medis di rumah sakit sint carolus jakarta.

Kata kunci: Peranan Dokter, Resume Medis

Daftar Pustaka: 13 (1975-2012)